



Un tercio será bono verde

FIRA va por 10,000 mdp a nueva Bolsa en México

● Estas nuevas emisiones, son las primeras de largo plazo que realiza la firma en lo que va de este año

Judith Santiago
judith.santiago@eleconomista.mx

En un momento en que la oferta por emisiones de deuda bursátil es baja, los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) realizará la venta de certificados bursátiles por 10,000 millones de pesos en la Bolsa Institucional de Valores (Biva), monto del que destinarán hasta 3,000 millones de pesos en el listado de su tercer bono verde.

FIRA asegura que en medio de la crisis sanitaria por la pandemia del Covid-19, que ha deteriorado la situación económica del país, los intermediarios financieros del sector agropecuario van a demandar mayores recursos para atender las solicitudes de crédito de las firmas del ramo que se han visto impactados por el entorno.

“Para hacer frente a este escenario se requieren de recursos adicionales para continuar apoyando al sector agropecuario”, asegura el emisor en la presentación a inversionistas.

Según el aviso, la venta de los títulos de deuda se llevará a cabo este mes en Biva y se dividirá en tres tramos. Dos emisiones serán por 7,000 millones de pesos a plazos de 1.7 años a tasa variable y otro con vigencia de cinco años pagará un interés fijo.



Otra de las ofertas, por 3,000 millones de pesos, corresponde a la tercera emisión de bonos verdes que el emisor realiza desde octubre del 2018 y el cual tendrá un vencimiento de tres años.

“En medio de la pandemia por Covid-19 y condiciones de fondeo adversas, FIRA ha podido emitir notas tanto de corto como de largo plazo a través de colocaciones privadas, debido a la alta flexibilidad financiera que le brinda el ser una entidad relacionada con el gobierno”, considera la agencia calificadora S&P Global Ratings.

FIRA identificó una cartera de proyectos verdes, por sus beneficios ambientales al reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y menor consumo de agua y energía, por 1,249 millones de pesos.

Dichos proyectos que se financiarán incluyen agricultura sostenible (menor

uso de agroquímicos, conservación del suelo, entre otros), eficiencia energética por el uso de la tecnología que reducen el consumo de energía y energía renovable y uso eficiente de agua.

Los bonos verdes son instrumentos de renta fija creados para impulsar las inversiones en proyectos relacionados con el clima, que impacten positivamente el medio ambiente, incluidos los de energías renovables, la eficiencia energética, construcción y transporte sustentable, así como la protección y restauración del ecosistema.

Las tres emisiones de deuda de FIRA fueron calificadas por HR Rating y S&P Global Ratings con “AAA”, la nota más alta para emisiones nacionales debido a la calidad crediticia del emisor y su posición en el sector agropecuario, al ser el brazo más relevante del gobierno para promover el desarrollo del sector.

El FIRA busca promocionar el desarrollo de energías alternativas.

FOTO: SHUTTERSTOCK



En medio de la pandemia por Covid-19 y condiciones de fondeo adversas, FIRA ha podido emitir notas tanto de corto como de largo plazo a través de colocaciones privadas, debido a la alta flexibilidad financiera que le brinda el ser una entidad relacionada con el gobierno”.

Standard & Poor's

ANÁLISIS